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Activities
活動報告

地域開発事業を開催しました
9月17日に垣生・下大隈・上底井野で地域開発が開催されました。垣生公園や地域の洋食屋さん、

トマト農家などをウォークラリーで散策し、地域の魅力を再発見するというコンセプトで行われ、

100名の方に参加していただくことができました。各チェックポイントでは参加企業の商品の試食、

そして会場ではこの日のために中間市の隠れた名産品であるイチジクを使用した新特産品のコンテ

ストなどもあり、非常に喜んでいただけました。

さて、50周年実行委員長の梅田　衛君からコメントを頂きましたのでご紹介します。

「行政や地域団体との打ち合わせが多く、時間が平日の昼間で行動しなければいけなかったので仕事「行政や地域団体との打ち合わせが多く、時間が平日の昼間で行動しなければいけなかったので仕事

とJCとのタイムスケージュールを管理するのがとても大変でした。事業自体は、100名の定員で

応募をかけて100名の参加で開催できたことはとてもよかったですが、事業準備が大変だったこと

と、事業当日に各役割の人員不足で現場が少し混乱したことが大変でした。しかし、メンバーのみ

んなが臨機応変な対応をそれぞれで行ってもらって無事に事業を終えて感謝でいっぱいです。やり

遂げた達成感もすごく感じています」

お忙しい中ご参加いただいたみなさん、そして設営していただいた実行委員会のみなさん、本当にお忙しい中ご参加いただいたみなさん、そして設営していただいた実行委員会のみなさん、本当に

ありがとうございました！

地域開発委員会委員長

梅田　衛君



Activities
活動報告

10月度シニア合同例会が行われました

例会委員会委員長

黒川　凌雅君



Information
事業告知

今後のスケジュール

14日  ・・  常任理事会
16日  ・・  なみかけ全体会議
17日  ・・  じゃがいもゴルフ
18日  ・・  新旧交歓会
21日  ・・  予算会議
25日  ・・  理事会
26日  ・・  なみかけ観光ジョギング26日  ・・  なみかけ観光ジョギング
29日  ・・  会員会議所会議
30日  ・・  チャリティーゴルフ

11月

5日    ・・・  金城　一聖君
6日    ・・・  浅尾　健一郎君
8日    ・・・  八木　智樹君
17日  ・・・  黒川　凌雅君
　　　 ・・・  吉川　翔太君
20日  ・・・  辻　聖君
21日  ・・・  行正　祐太郎君21日  ・・・  行正　祐太郎君
23日  ・・・  原　直人君
26日  ・・・  山本　祥平君

11月

新入会員紹介

川島　幸平（かわしま　こうへい）君
勤務先：一般社団法人　落語協会
趣味・特技：旅行・ドライブ、落語
一言：
プロの落語家として初めて北九州市に活動拠点を移プロの落語家として初めて北九州市に活動拠点を移
しました。地域の活性化と落語の文化を広めるため
日々精進してまいりますので今後ともご贔屓お引き
立てのほど宜しくお願い申し上げます。

北島　絹恵（きたじま　きぬえ）君

勤務先：第一生命保険株式会社
趣味・特技：映画鑑賞・マッサージ
一言：
コスパ最強のセミナーとお聞きして楽しみです。地
域貢献活動などを通して自分への刺激に繋がり、自
己成長に繋がりそうだと思いました。
わからない事だらけですが、学んでいけたらと思いわからない事だらけですが、学んでいけたらと思い
ます。宜しくお願い致します。

12月度例会卒業式・卒業パーティーを開催します！！
12月3日(土)にアートクレフクラブにて12月度例会卒業式・卒業パーティーを開催いたします。
今年度は上野紘一君、北出修一君、都津川泰宏君の3名の卒業生が卒業されます。
現役メンバー全員で卒業生を送り出すことが一番のお祝いとなります。
例会の終了後には心ばかりの祝宴も行いますので、お忙しいとは存じますが合わせてご参加のほ
どよろしくお願いいたします。

■日時：12月3日(土) 16:00受付開始
■場所：アートクレフクラブ2F　アンジュリック■場所：アートクレフクラブ2F　アンジュリック
■パーティー登録料：6,500円
　　　　　　　　　（卒業生の3名はいただきません）
　　　　　　ご家族：5,000円
　　　　　　お子様：2,000円

シニアの先輩方にもご臨席を賜り、全員で卒業生の門出をお祝いしたいと考えております。
土曜日の夕方からという忙しい時間帯ではありますが、卒業生にとっては100％例会の達成も重土曜日の夕方からという忙しい時間帯ではありますが、卒業生にとっては100％例会の達成も重
要になりますので、現役メンバーの皆様には必ずご出席いただけますようお願いいたします！
1年間のJC生活を締めくくる最後の例会となっておりますので、ぜひ、全員で顔を合わせて祝杯
を上げましょう！！

会員拡大委員会委員長

盛田　総平君

広報委員会委員長

早田　幸平


